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『新会員自己紹介』 
 

 

吉良 賢治 会員 （２０１８年７月１２日入会） 

 

皆さんこんにちは。 

伝統ある広島北ＲＣに７月１２日、

入会させて頂きました吉良賢治と

申します。昭和４３年４月生まれ、

申年、おひつじ座、血液型はＡ型

の５０歳です。広島北ＲＣと同じ

生誕５０年です。 

出身は呉市生まれの呉市育ちで一昨年まで災害のあった天応地区

に住んでいました。 

現在は、広島市東区に、妻、銀行に勤める長男、大学３年生の次

男の４人で暮らしています。趣味はゴルフ、ワイン、ロードバイクです。 

ゴルフは、まだはじめて２７年です。３か月ほど前に、アイアン、ドライバ

ー、キャディーバッグ一式を新調し、やる気満々でしたが、腕は旧式の

ままで先日も当クラブの先輩方に、しっかりと可愛がって頂きました。

やはりゴルフは道具じゃなく腕なんだなと実感しました。 

ワインは教室に通って約６年になります。とはいえ知識の向上はなく、

いつも酔っ払い、ただただ美味しくワインを飲んで楽しんでいます。 

ロードバイクは約４年前に気合を入れ４０万円で自転車を購入、そ

の他、家の中でも乗れるローラー台など、結構な投資しましたが、現

在は我が家のリビングでオブジェとして活躍しています。以前は、一日

１００㎞を走ったこともありましたが、昨年３０㎞あたりであまりのお尻の

痛さにギブアップ、再開には自主トレが必要な状況です。 

その他、まだまだ趣味とまでは言えませんが、あるヨットレースを体験し

たとき、とても楽しくてクルージングヨットが新たな趣味の候補です。 

出身校は、呉市立和庄小学校、和庄中学校、県立江田島高等

学校を卒業後、３２歳の時に広島大学 法学部の夜間主に通いは

じめました。 

当時、不動産会社で取締役として勤務していました。 

そんななか、大学に通いはじめましたが、やはり会社には迷惑を掛け

ている気持ちもあり、社員にも後ろめたい気持ちもありました。 

それを補うため、授業が終わった午後９時過ぎに再度会社に戻り１１

時すぎまで仕事をして帰宅する、そんな毎日でした。 

当時はとにかく睡眠不足で「眠い」が一番の思い出です。 

そんななか、前期、後期の試験終わりは、ストレスが一瞬にして吹き

飛ぶ、最高のご褒美でした。まるで富士山の登頂に成功した、そんな

達成感を感じる一瞬でした。ただ富士山を登ったことはありません

が・・・ 

売上が低迷していた時期のある役員会で、大学に通っている私のこ

とが指摘され休学を余儀なくされました。その後も休学を繰り返し３

年間の休学、卒業まで７年を要しました。いま振り返ると、よく通わし

てくれたなと当時の社長には感謝でいっぱいです。 

仕事ですが、親の仕事の手伝いをしていたとき、待遇はとても良かっ

たのですが、ただぬるま湯だなと感じはじめていました。 

そんなとき、不動産業者に勤めていた友人の紹介で不動産業に興

味を持ち、勤めはじめたのが不動産との出会いでした。 

その後、コンサル系の不動産会社に約１９年勤務の後、共立ハウジ

ングから新会社設立の依頼をうけ代表取締役に就任、５年後退任、

そして現在の会社の代表取締役に就任しました。 

これまで、何度か転職しましたが、これまでは妻に事後報告でした。 

その都度、口喧嘩となり離婚の危機をむかえていました。 

そこで、今回は転職を決める前に妻に報告したところ、大学生の子

供たちが不安に思う、絶対に反対するといった理由でやはり反対でし

た。そこで子供達を招集、吉良家緊急家族会議を開催し子供たち

に意見を聞くことにしました。会社を辞め新たに会社を設立すること、

リスクが伴い吉良家解散の可能性があること等、子供達に説明した

ところ「かっこいいじゃん」との回答、さすがに妻もビックリ、緊急家族会

議は無事、賛成多数により独立起業が承認されることとなりました。 

そして現在に至ります。 

社名ですが英文字でＴＡＣＫＳＥＬと書きます。 

逆風でも前に進むヨットをイメージした「タック・セーリング」に大切な資

産を託せられる「託せる」会社、そんな思いを掛け合わせました。 

会社は中区幟町のエリザベト音大の正面に位置し、従業員６名で２

年目を迎えたまだまだ若い会社です。 

業務は、不動産事業と建設事業ですが、現在は不動産事業を柱

に、その中でも収益物件など投資用不動産の取扱いに力を入れて

います。今後は収益物件の開発や証券化、クラウドファンディングを

利用した募集を目指します。プロの投資家からサラリーマン投資家ま

で、不動産を通じて豊かな暮らしをサポートしていきます。 

その他、弊社がお客様に代わりリフォームし、綺麗にした状態で中古

住宅を販売する、リフォーム先行型仲介の着手や太陽光発電を利

用し、その売電収入で購入可能で温泉も完備された実質０円別荘

を庄原で計画中です。 

最後になりますが、先輩の皆様のお話しをお聞きしていると、この場に

居ることが、まだまだ早いのでは、不相応ではと考えることがあります。 

しかし５０周年を迎えた広島北ＲＣに５０歳を迎えた私がご縁を頂き

入会したこと、もしかすると必然であり意味があることではと信じ、今

後、ロータリアンとして頑張っていきたいと思います。 

ご指導のほどよろしくお願い致します。 

 

※その他、前年度国際奉仕委員会の事業報告が行われました。 

 

 

《職業ニコニコ》 
久保(豊)会員 広島弁護士会初の対外広報誌『つるてんびん』を

発刊しました。例会場後方のﾃｰﾌﾞﾙに置いていますので、お持ち帰

りください。ﾊﾞﾙｺﾑ様にも広告を頂いています。山坂さん、ありがとうご

ざいました。 

山坂会員 昨年の１２月１４日が㈱ﾊﾞﾙｺﾑの５０周年でした。それ

を記念して本を出版することにしましたが、出版が遅れて今になりま

した。私が講演する内容や会社でいつも話している内容です。本日

ﾎﾞｯｸｽにいております。宜しければ読んで下さい。 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・

堤会員 山坂会員、「限りなくﾍﾞｽﾄに近いﾍﾞﾀｰであれ」の本のご出

版おめでとうございます。 

小林(直)会員 去る１０月１４日(日)に広島ﾃﾚﾋﾞの番組『Dear ボ

ス』に、恥ずかしながら出演させて頂きました。ちなみに番組内で紹

介された高級革ｼﾞｬﾝは購入しておりません(笑) 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・竹内会員・堤会員 

小林直哉さん、『Dear ボス』への出演おめでとうございます。失敗の

ない Dear ボスを観させて頂きました。更なる成功を願っています。 

当日計 27,000 円  累計 856,000 円

卓 話 時 間 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年１０月１８日（木） 会員数 ９７名 

出席  ７８名  欠席  １９名 

１０月４日例会 修正後出席率 １００％ 

■次回例会案内  ２０１８年１１月８日（木）１２：３０～ 

会場  ホテルグランヴィア広島４F 

卓話  『ロータリー財団について学ぼう』 

 財団プログラム委員会 

 委員長  山内 盛利 会員 

食事  中華 


